



wakabaちゃん

わかば通信 5月号

地域の方々

わかば保育園理念 ・人々の幸せのために歩む ・かけがえのないいのちの ありのままの姿に寄りそう

風薫る五月、皆様にはますますご清栄のことと存じます。
令和5年度がスタートして1カ月。始めは元気な泣き声に新たな年度のスタートを感じましたが
子どもたちの力は逞しく、楽しいことを見つけるまなざしが輝き、友達や保育士と笑い合う姿は随分と落ち着いています。

新型コロナウイルス感染症は5月から5とはいかないもどかしさがありますが、感染対策と配慮を持って、
子ども達や周りの人々を守らなくてはと気を引き締める日々です。
皆様のお力をお借りしながら、安全に楽しく 子ども達の未来につながる毎日を紡いで参りたいと存じます。
近隣の皆様のお力をお借りしながら一歩一歩歩んでまいります。どうぞよろしくお願い致します。



5月の主な行事



11日(木)	お茶教室(ふじ組)	小泉宗経先生に教えていただいています
13日(土)	親子ハイキング(4・5歳児)	金比羅山にハイキングに行きます
16日(火)	汽車ポップクラブ	園庭、ホールで遊びましょう! 10:00~11:30 予約等はありません
18日(木)	誕生日会	毎月誕生日会は、保護者の方に公開しています。
24日(水)	避難訓練・引き取り訓練	保護者の方にも参加していただき訓練を行います

4月の保育園の様子

入園して1カ月



地面に見える手の影に不思議そう
発見の毎日が楽しいね!



はじめましての時間
入園初日に、新しい友達、先生、保育園に
「はじめまして」と交流する時間です。「よろしくね!」と1年のスタート

保育園楽しいね♪

15名の新入園児を迎えました。初めは泣いていた子たちも少しずつ慣れて、自分から遊んだり、食べたり 園生活の中で 楽しい!嬉しい!を見つけています。



モッコウバラ
きれいだね

金比羅山を目指して

親子ハイキングの目的地である金比羅山はお散歩ルートです。保育園から1時間足らずで山頂にたどり着くたくましい園児たち。ハイキングでは家族の道案内をしてくれることでしょう。

ステキな景色に
思わずヤッホー!

坂道をたくさん
歩いて 足も
強くなります!



職員

救命救急講習

万一の時に命を守る救命救急の技術を習得するため、毎年講習を受講し、園内でも研修をしています。



わかば保育園はAEDを設置しています

